
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 029/2023 

 

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor 

aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo Municipal 

o seguinte pedido de providência: 

 

“Solicita ao Prefeito Municipal que efetue 

reparo na estrada de acesso à empresa 

Valdameri Indústria de Vinhos LTDA” 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

 

   O fomento ao crescimento do setor agroindustrial de nosso município 

deve ser uma prioridade da Administração Pública, eis que traz retorno econômico em várias 

áreas, como retorno de ICMS, divulgação do Município e atração de turistas. 

   Neste sentido, a Valdameri Indústria de Vinhos LTDA possui papel 

fundamental neste setor, sendo de extrema relevância que sua sede tenha condições de receber 

turistas e clientes, como forma de tornar efetiva sua participação na economia local. 

   Todavia, os proprietários relatam que a estrada de acesso à sede da 

empresa possui situação precária, dificultando a chegada de veículos. Neste sentido, pode a 

municipalidade, com base na legislação municipal, conceder incentivo à empresa, efetuando os 

reparos necessários no local. 

   Assim, certo em contar com o apoio dos Nobres Colegas, requer-se a 

aprovação deste pedido de providências 

 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos vinte 

e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte e três. 

 

JULIANO MORETTO 
Vereador do PSD 

 
Exma. Srta. 

Marina de Col Bertuol 
Vice-Presidente do Legislativo Municipal 
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